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Ao vigésimo segundo dia do mês de fevereiro décimo quarto dia do mês de outu-1 

bro do ano de dois mil e vinte, às dez horas e trinta minutos, via google met, reu-2 

niu-se o Colegiado de Engenharia Elétrica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da 3 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do coor-4 

denador Olympio Cipriano da Silva Filho. Estiveram presentes os membros: 5 

Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Barros Tavares da Silva, Adriano 6 

Aron de Freitas, Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna, Humberto Dioní-7 

sio de Andrade e representante discente Etienne Felix de Lima. Participaram 8 

como ouvintes, os docentes, Daniel Pablo Dantas Diógenes, Ednardo Pereira 9 

da Silva, Fabiana Karla de Oliveira Martins, Idalmir de Souza Queiroz, Jona-10 

tha Revoredo Leite, Marcelo Guerra Vale, Matheus Emanuel Tavares e Paulo 11 

César Linhares. Foi sugerido que o ponto um fosse mudado para o final da reu-12 

nião. Posto em votação a solicitação foi aceita e verificada a existência de “quo-13 

rum legal”, o coordenador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início 14 

à reunião com os seguintes pontos de pauta: Primeiro ponto: Solicitação de tur-15 

mas especiais; Segundo ponto: Solicitação de quebra de pré-requisito; Terceiro 16 

ponto: Aumento do número de vagas das turmas; Quarto ponto: ENAD - curso 17 

preparatório; Quinto Ponto: Apresentaçao da chapa que disputa eleição do CE 18 

(Quirino). Iniciando a reunião, Olympio mostrou duas solicitações de turmas espe-19 

ciais de discentes e elencou as informações que devem ser avaliadas nesse stipo 20 

de solicitação de acordo com documento da PROGRAD. Após menifestação posi-21 

tiva do docente da disciplina, a primeira solicitação, do discente Romeu Holanda, 22 

foi aprovada por unanimidade pelo colegiado. O pedido do de turma especial do 23 

discente Antonio Marcos também foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. 24 

No segundo ponto foi discutida Quebra de Pré requisito solicitada pelo discente 25 

Antônio Marcos. Após negativa do Docente da disciplina, a solicitação foi negada 26 

por unanimidade. No terceiro ponto foram discutidas solicitações de aumento de 27 

vagas em disciplina. Sobre as solicitações da disciplina de Usinas Geradoras de 28 

Energia I, a docente da disciplina concordou com o aumento de dezessete vagas. 29 

A seguir foram perpassadas as vagas solicitadas nas disciplinas de Teoria Ele-30 

tromagnética, Análise de Circuitos Elétricos I e Instações Elétricas Industriais. 31 

Após anuência dos docentes, o colegiado concordou com o aumento de vagas 32 

solicitados nessas disciplinas. No quarto ponto houve breve discussão sobre for-33 

mas de melhrar o preparo dos discentes do curso para o ENADE. A sugestão de 34 

se elaborar curso preparatório para o ENADE foi acatada pelo colegiado e docen-35 

tes presentes nareunião puseram seus nomes a disposição para ministrar aulas 36 

para os discentes. No último ponto Manoel Quirino e Blake Charles apresentaram 37 

sua Chapa que disputa eleição de direção do CE. Os dois docentes falaram sobre 38 

sua trajetória e tarefas executadas no âmbito da UFERSA. A seguir expuseram 39 

suas propostas para o futuro do Centro. Houve ampla discussão sobre propostas 40 

da chapa e funcionamento do Centro de Engenharias. Não havendo mais nada a 41 

ser discutido, o coordenador do curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença 42 
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de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, As-43 

sistente em Administração do departamento, lavrei a presente ata que será assi-44 

nada por mim e demais presentes, quando aprovada. 45 
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